

Second cycle de négociations entre le gouvernement et leaders sociaux en Équateur



Le premier cycle des pourparlers n'a pas abouti à la réduction des prix du carburant revendiquée par les leaders sociaux. Photo: Reuters.

Quito, 11 nov. (RHC)- Le deuxième cycle des négociations entre le gouvernement et les mouvements indigènes et sociaux de l'Équateur est en cours. Il s'agit d'une initiative qui cherche à calmer les esprits après les tensions vécues entre les peuples originaires et le président Guillermo Lasso. Avant d'assister à la rencontre, le dirigeant de la Confédération de Nationalités Indigènes, Leonidas Iza, a assuré que son organisation est pour une rencontre qui donne des résultats.

La principale revendication soulevée par les mouvements sociaux est que le président réduise le prix de l'essence suite à sa hausse progressive depuis quelques mois, en raison d'un changement de la formule d'établissement des tarifs, appliquée en 2020 par l'ancien président Lenin Moreno.

Au moment où se déroulaient les négociations, un rassemblement d'indigènes exigeait que, contrairement à la première réunion de début octobre, leurs revendications soient entendues par le gouvernement.

Les manifestants demandent également que le président donne son témoignage devant l'Assemblée au sujet des accusations portées contre lui, liées à l'affaire Pandora Papers.

Source: HispanTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/276853-second-cycle-de-negociations-entre-le-gouvernement-et-leaders-sociaux-en-equateur>



Radio Habana Cuba